

ぴらたんニュース

10
2015

「子供のしつけ」

京都にちなんだ
話題をお届けします。
京 style



京都では、親が子供を叱る時に「〇〇さんに怒られるからやめときなさい」という言葉をよく使います。これは、他の地方の人には責任転嫁しているように聞こえるようですが、本当は、人様に迷惑がかかるからいけないという意味で使われる、子供を強く叱る時の言葉です。例えば、親子で買い物に行った時、店内で子供が商品を触ろうとした場合、「お店の人に怒られるからやめなさい」と叱ります。子供もその様に怒られることで、お店に迷惑がかかるのだということを自然と理解するようになります。また、万が一、子供が触ったことで商品が破損した場合、子供の対して「謝りなさい」と強く叱るのではなく、京都の親は子供に謝らせる前に、まず自分がかきちんと謝ります。その方が人様に対するより深い謝罪だと思っていますし、子供も真剣に謝罪する親の姿を見て、本当に深く反省するようになるのです。しつけとしては、現代的ではないかもしれませんが、これが京都のしつけです。京都の町は、人様の目を意識したり、意識させることで、どういことが人様の迷惑になり、何が人として恥ずかしいことなのかを自然と覚えられるように子供をしつけます。この言葉は、子育ての一つの知恵ともいえます。そろそろ今年の秋も深まっていく季節になってきます。皆様良い秋をお過ごしください。



私たちは皆様と共に成長していけることを
願っています。

学校の象徴に欠かせない **学校旗**

消防団の士気に欠かせない **消防団旗**

勝利の証に欠かせない **優勝旗**

効果のあるPRグッズの定番は **オリジナルのぼり旗**

イメージUP 戦略グッズの定番は **オリジナルピンバッジ**

地域のお祭りに大活躍する **祭祥天**

印旗・横断幕 腕章&タスキ 神社仏閣幕



今すぐ
アクセス!

京都 平岩

株式会社 平岩

〒604-0907 京都市中京区河原町通竹屋町上ル
TEL 075-222-1041

*配信停止をご希望の方はお手数ですが、弊社まで「配信停止」とご記入いただきご返信ください。